

平成 26 年度 荒川クリーンエイド参加報告

荒川下流河川事務所では毎年管内で実施されている「荒川クリーンエイド」に職員が参加しています。

今年度は 10 会場で 24 名の職員が参加しました。

● 参加状況



NO.	実施日	実施会場名	主催団体名	実施市町村	事務所参加人数
①	10月25日(土)	葛西橋周辺右岸	江東区土木部施設保全課	江東区	2
②	12月13日(土)	葛西橋上流左岸	東京東江戸川ローターアクトクラブ	江戸川区	1
③	10月4日(土)	四つ木橋周辺左岸 (四つ木橋～新四つ木橋間)	荒川を考える葛飾区民会議・葛飾区	葛飾区	1
④	10月3日(金)	西新井橋上流右岸	日本KFCホールディングス(株)	足立区	5
⑤	9月27日(土)	河原町原っぱ	埼玉県生態系保護協会 川口支部	川口市	1
⑥	10月19日(日)	荒川岩淵関緑地	北区	北区	4
⑦	9月21日(日)	赤羽岩淵水門広場	ボーイスカウト東京連盟城北地区第11団	北区	1
⑧	10月11日(日)	北区・子どもの水辺	北区水辺クラブ	北区	3
⑨	10月26日(日)	荒川鉄橋 (荒川運動公園付近～三橋水門)	川口市建設部建設管理課	川口市	4
⑩	11月16日(日)	戸田橋周辺左岸	埼玉県生態系保護協会 戸田・蕨支部、戸田市公園河川課	戸田市	2

※表と図の NO. はリンク
しています



荒川クリーンエイドとは？

市民団体、学校、企業などがボランティアで河川敷等のゴミを拾い、地域の交流を深めよりよい荒川の自然環境を作る取り組みをしています。

荒川放水路通水 70 周年（1994 年）を記念して始められ、平成 25 年度で 20 周年を迎えました。開始当初は、年間約 3 千人の参加者でしたが、現在では約 1 万人以上の方々が荒川のゴミ拾いを行っています。



▼荒川クリーンエイドの目的

● 参加状況



▼実施日:10月26日(日)
実施会場名:荒川鉄橋(荒川運動公園付近～三領水門)
主催団体名:川口市建設部建設管理課
参加人数:4名



▼実施日:10月11日(日)
実施会場名:北区・子どもの水辺
主催団体名:北区水辺クラブ
参加人数:3名



▼実施日:10月3日(金)
実施会場名:西新井橋上流右岸
主催団体名:日本KFCホールディングス(株)
参加人数:5名



● 参加者の感想



- バーベキュー、河川の漂着ゴミ、ホームレスの生活ゴミが大量にあってとても驚いた。
全体からのゴミの量からすれば、少しではあるが、この取り組みによってゴミを捨てなくなり、ゴミが減る方向になるかと思った。
- 散乱している細かいゴミを処理するのは、河川管理者の維持工事では難しく、今後も住民との協働が必要であることを実感した。
- これを全て拾うには、今回の参加人数で2時間程度では到底難しいものがありました。帰り道でもゴミに目が行くようになり、ゴミに関心を持たせるという点では(自分にとって)効果があったように思います。
- 企業の協力により、河川美化の啓発がされていていいことだと思った。